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Delegado Paulo
Koerich auxiliou

na prisão de
comerciante na

Br470em

Gaspar

o historiador
Paulo Henrique
de Figueiredo
palestrou sobre

Magnetismo
Animal.

Rally da Safra

percorre

plantações
brasileiras afim
de analisar sua

produtividade.

Alunos querem transporte gratúito
GeralAS

• essencial
by WfLSON MODAS

Telefones Celulares, Móvel e Fixo
Central TeJlaf0ntca

Circuito Fechado de TV
Cd's de Painel, Micro ystens
Acessóriospicelulares
GOli\>venc((')nais e f'a_x,

Venha conhecer o mais novo conceito de
moda feminina e masculina em Gaspar

Inauguração dia 9/03 I sexta-feira I a partir das 9 notes

Fone: (47) 3332 4002
Cei. Aristiliano Ramos, 490 - Centro

( frftr. à 't ª,

Ruo Prefeito Leopoldo $chromm, 85 solo 01 - Colonínha
essencioLmodo@terro.com.br - 3318 0189
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Eâucação
A educação nessepaísmereciaumpouco

mais de respeito. Se não bastasse os

'vergonhosos salários recebidos pelos
professores em todo o país, a qualidade
precária do ensino e a estrutura de muitas
escolas não serem adequadas, ainda existe o
problema do transporte escolar.

Temos que lembrar que esse país só irá
crescer dignamente e evoluir no dia que
derem valor para a educação e quando todas
nossas crianças estiverem na escola

E não estamos levantando bandeiras
eleitoteiras, como muitos fazem, e sim
colocando amão namassa, No dicionário a
palavra educação está definida como:

Processo de desenvolvimento das

capacidades física, íntelectual emoral,do ser
humano. Sendo assim estamos.muito longe
de seu objetivo ideal. O desenvolvimento
físico não é possível integralmente, pois
muitas das crianças que utilizam a rede

púb
.

de ensino bem alinientação
?d em su as e nem sempre é
suprida na merenda de suas escolas.

O intelectual muito menos. O brasileiro
não investe em cultura, mesmo quando tem
pod�r l:Nuisitivo para l,$so. A leitura é pouco
incetjtivada na infâllcla, produzindo um

3dultü semohábito de desfiutar do fantástico
mundo literário.

Já o moral, nos tempos de hoje é o mais
difícij de ser alcançado, pois se assiste nos
meios de comunicação a impunidade rolar
solta no país e muitas crianças deixam de

almejar um futuro através da escola pela
rentabilidade que dão algumas carreiras,
como jogador de futebol e o próprio crime

orgaríizàdo, semprecisárpasserpelos bancos
escolares.

Aonde vamos parar assim?

LEITOR

A incoerência social

Abalados, assustados, indignados,
revoltados com a onda de violência que
vem tomando conta de nossa sociedade,
mas especificamente no caso.João Hélio,
estamos vivendo uma situação de

impotência. No momento em que tudo
está acontecendo, vem à tona, a questão
da idade penal.

Com tudo isso, fico pensando, as

coisas precisam acontecer para que todos

parem para refletir, (porque acredito que
com toda esta crueldade pelo menos a

sociedade tenha refletido), e a solução
apresentada é sempre amesma: punição.
Agora pense bem, será que estas pessoas,
que hoje decidem estas questões, estão
em condições de decidir? Eu

particularmente não acredito.
Pense também, então estes homens

de moral ilibada decidem diminuir a

idade penal para 16 anos, e seus

sucessores a aprovação da idade penal
para 14 anos e assim por diante? Só se

fala em punição, em nenhum momento

se fala em projetos de prevenção e

formação de cidadãos. Não seria isto
uma questão de incoerência social?

�as e porque não se vê

administrações públicas investirem em

projetos sociais, projetos de inclusão
social? Falo em administração pública,

, porque é dever do estado investir em

projetos que assistam crianças e

adolescentes, mas também não isento a

responsabilidade da iniciativa privada
e da própria sociedade.

Não sei, pois a promessa eleitoreira
é sempre a mesma. Quem nunca

escutou: "Em nossa administração o

jovem vai ter vez.", "Vamos investir em
esporte, as crianças precisam de

esporte" e por aí vai, nem preciso
continuar, todos já conhecem, está em

todas as cartilhas. Se bem que muitos
nem cartilha tem, outros nunca se deram
ao trabalho de lerem.

É sempre a mesma conversa. Sem

contar, os discursos inflados, empolgados
que referenciam a formação de nossos

jovens, a importância de projetos para
nossas crianças e' adolescentes.
Infelizmente em Gaspar, o prefeito
resolveu extinguir a FundaçãoMunicipal
de Esportes, com a alegação de conter

gastos. Não seria isto mais um caso de
incoerência social? Cabe-nos agora torcer

para que os que decidem, sejam coerentes

e não aceitem tal barbaridade.

Aproveitem este momento, e que sirva

para o futuro, "Estes vereadores que hoje
aí estão, estarão em condições de
decidir"? Da próxima vez, pense bem na

hora de votar, pois são as pessoas em

quem votamos ê que irão decidir.
E fica duas perguntas: 1.0 : os

vereadores irão' votar por nossa

sociedade, ou pormais amor por Gaspar?
2a: diante desta incoerência social, quem
vai se responsabilizar por isso?
Precisamos cuidar de nossa sociedade,
precisamos formar nosso cidadão. Temos
que fazer alguma coisa, pois os que
prometem nunca cumprem.

Mari Inez Testoni Theiss

Profissional de Educação Física

OLHAR ELETRONICOASSUNTO DA SEMANA,
Você acha que o transporte escolar

deve ser gratuito para todos os alunos
da rede pública de ensino?

'

É claro. Porque algumas
famílias não tem

condições para pagar e
acabam desistindo dos
estudos. Sueli Framham,
comerciante, Blumenau

Sim. Porque muitas
farm1ias não

conseguem pagar o

transporte. Marli do
Carmo dos Santos,
costureira, Santa

Terezinha

Com certeza. Porque o

governo precisa ajudar
na educação das

crianças. Anderson
Dias, balconista,
Coloninha

Na rua João lzidoroSchramm, no bairro Figuiera, foi passada a patrola ecomo conseqüência .

teve o nível da rua rebaixado, prejudicando a entrada de uma casa. O caso está ocorrendo em
diversas ruas da cidade. Não adianta resolver um problema e causar putro.

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é notícia.

COLUNA mEI!1
Interino

• PAC - ltajaí foi o primeiro município
brasileiro a receber financiamento doBanco
Nacional de Desenvolvimento Econômico
e Social (BNDES) na área de saneamento

ambiental dentro do Programa de

Aceleração do Crescimento (PAC). Os
recursos daordemdeR$ 39,7milhões serão
usados para a melhoria do sistema de
abastecimento de água, coleta e tratamento
de esgoto sanitário do município do litoral
catarinense.

• PIB - O líder do PPS deputado,
�<ernando Coruja (SC), foi à tribuna na

última quinta-feira, para criticar
veementemente a nova metodologia que
será usada pelo IBGE - Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatísticas - no cálculo do
Produto Intemo Bruto (PIB). A mudança,
garantem os especialistas, fará oscilar para
cima a taxa de 2,9% divulgada esta semana
pelo órgão. Coruja não concorda com a

mudança de critérios do Govemo que, na
sua visão, tem o objetivo apenas de
escamotear o real desempenho do PIB. ''É
como se dissesse o seguinte: já que o país
não consegue crescer, vamos mudar a

fórmula de variação desse cálculo para que
o Brasil se desenvolva", disparou o líder
doPPS.

• Infeliz - No mínimo, infeliz a charge
publicada no dia 16 de fevereiro pelo jornal
Correio Lageano e que revoltou militantes
de movimentos afro de Santa Catarina

ganhou. O assunto era a "Maioridade
Penal". A chargemostra urnamulher negra
dando à luz a várias crianças. Elas aparecem
com tatjas pretas nos olhos e correndo em

direção àporta. Omédico, ao telefone, grita
que está havendo urna "fuga em massa".
Um dos líderes do movimento negro em

SantaCatarina,Márcio de Souza, destacou
que a charge tinha "cunho racista". Ele
afirmou que o jornal não mediu palavras e

imagens para atacar os excluídos e destacou
que os "não-brancos" seriam os grandes
prejudicados pela redução da maioridade.
A infeliz charge repercutiu também no

"Vermelho", página que o PCdoB mantém
na Intemet.

.

• OAB - Opresidente nacional daOrdem
dos Advogados do Brasil (OAB), Cezar
Britto, querumamaiorparticipação popular
na política. A OAB também reivindica a

realização de referendo e plebiscitos apenas
com convocação da JustiçaEleitoral. Mas,
o pontomais polêmico é aquele quepermite
a revogação demandatos políticospormeio
de votação popular, o chamado recall. O
documento com todas as reivindicações e

assinado por 40 entidades, foi entregue ao

presidente do Tribunal Superior Eleitoral
(TSE), ministro Marco Aurélio Mello.

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
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Política
Schmitz é exonerado da
Secretaria de Turismo
o CARGO DE Secretário de

Turismo, Indústria e Comércio de

Gaspar não está ocupado no

momento. Marcelo Schmitz.: que
assumia a Secretaria; foi
exonerado pelo prefeito em

exercício, Clarindo Fantoni. O ex

secretário recebeu a notícia na

última terça-feira (27).
Marcelo disse ter ficado

surpreso com a exoneração,
porém afirmou que sempre soube

que cargo comissionado pode ser

solicitado pelo prefeito assim que
ele achar necessário. "As pessoas
que possuem cargos
comissionados não têm data para
entrar e nem para sair da função",
afirma.

A respeito .do trabalho
realizado desde janeiro de 2005;
quando assumiu o cargo de

Secretário, Marcelo acredita ter

feito um bom trabalho, sempre
lícito e muito bem planejado.
"Saio do cargo com a cabeça
erguida, consciência
tranqüila e com o

sentimento de dever

cumprido", enfatiza.
As realizações que
mais merecem

destaque para o ex -

secretário durante o

seu trabalho são o

como

sentime
de de

Festinver e a Expo
Gaspar, além da sinalização feita

MiJrcelo analisara agora as novas propostas de emprego

do município. "Também
oferecemos muitos incentivos

para que as empresas
gasparenses

pudessem aumentar

seu parque", finaliza.
Para Schmitz, a

Secretaria de

Turismo, Indústria e

retaria

Comércio serviu

agradecer o convite que recebi na

época para trabalhar como

secretário e a confiança depositada
em mim", afirma.

Marcelo diz que agora vai dar
um tempo e pensar sobre duas

propostas de emprego que já
recebeu.

Uma, de um� empresa -privada
.

e outra de uma entidade. Até o

momento, não se sabe quem
assumirá o lugar de Marcelo
Schmitz.

A audiência pública para

Demonstração e Avaliação do

Cumprimento das Metas Fiscais
do Terceiro Quadrimestre de

2006, pelo município de Gaspar
foi realizada na terça-feira (27),
na Câmara de Vereadores,

, conforme a Lei de

Responsabilidade Fiscal.
No balanço apresentado, o

valor arrecadado foi abaixo do

esperado, em torno de R$ 51,7

como uma escola.

"Aprendi muito
trabalhando ali. GOstaria de

milhões. De acordo com o

Auditor do município, Valter
Dias Pereira, o déficit
desfavorável é reflexo da falta de

repasse de recursos. "Não
recebemos os recursos federais e

estaduais esperados. Como eles
não foram liberados, tivemos de

'

trabalhar com os saldos abaixo das

expectativas", explica.
Ainda assim, a administração

conseguiu transferir

financeiramente às entidades do

município mais de R$ 500 mil em

repasses. Em saúde, do total que é

aplicado, mais de 60% provém de
recursos próprios da prefeitura,
mais de R$ 5 milhões. Na educação,
Gaspar investiu no ensino 7% 'a
mais do que o previsto, ou seja,
32% no total. Em valores reais,
significa que foram aplicados
aproximadamente R$ 9,5 milhões
na educação do município.

III Futuro I - No sábado dia, 24 os petistas de Gaspar estiveram
reunidos para comemorar 27 anos do partido dos trabalhadores.
Demonstraram união e estão um tanto empolgados, com vistas
às próximas eleições. Já o PSDB reuniu seu Diretório na última

quinta-feira com grande participação, mostrando disposição em
seguir caminho;já definido como ex-integrante da Coligação
MaisAmor porGaspar, que não existemais. Joel daCosta segue
firme na presidência O objetivo dos tucanos agora é organizar
se para 2008, buscando urna alternativa viável no município.

,

III
.

Futuro II - Outro partido que deverá buscar seu caminho,
definindo uma postura em relação à administração municipal é
o Pp.Apesarde contarem suas fileiras como prefeito em exercício
Clarindo Fantoni, há muito tempo boa parte das lideranças que
estiveram no palanque defendendo a candidatura de Adilson
Schmitt se afastaram. O Pp, um partido de tradição em Gaspar
deverá estar noutra trincheira em 2008. Se a união com o PT

vingar mesmo a nível federal e a mesma postura se consolidar
no Estado, em oposição a Luiz Henrique, é muito provável que
PT e PP se unam também em Gaspar, o que seria um reforço e

tanto para a já forte candidatura de Pedro Celso Zuchi.

III Futuro m - Uma pergunta não cala, em rodas por todo o

município. Como está se sentindo o vice-prefeito Clarindo
Fantoni em relação à postura adotada pelo prefeito licenciado
Adilson Schmitt? Fantoni é amigo é-parceiro de muitos dos

empresários que foram citados numa lista que o prefeitoAdilson
Schmitt tratou de sonegadores, inimigos de Gaspar. E o vice
prefeito tem tido uma posição de lealdade na administração e

caracterizou-se como uma revelação na política gasparense, e

que ainda não teve sua imagem arranhada. Mas já há aposta na

cidade: quanto tempo vai levar para a metralhadora do prefeito
ser direcionada para o Clarindo?

li Bem cotado - O prefeito licenciado Adilson Schmitt, está
mesmo bem assessorado. Apesar de anunciar que' está feira de

Gaspar, e não estar no cargo, utilizou a estrutura pública da

prefeitura -' assessoria de comunicação - para anunciar à imprensa
a sua desfiliação do PMDB. Rodou pela internet comunicação
feita pela assessoria de imprensa do município informando a

desfiliação, um atoparticular de interesse pessoal. Já na imprensa
do Estado o prefeito Adilson tem emplacado notinhas nos

principais colunistas anunciando seu futuro político. No DC de
ontem aparece como bem aceito no PFL e até mesmo no PP de"
Pedro Bornhausen e José H.Melato. Ainda não cogitaram sua'

filiação no PT para se juntar a Pedro Celso Zuchi ou mesmo no

PSDB.

111 Desabafo - A vereadora Ivete Hammes, que exerceu por
quase dois anos o cargo de secretária de Saúde, desabafou na

Câmara na terça-feira e desafiou a provarem o que alegam de
errado na sua gestão. Ficou naturalmente desapontada com as

afirmações do prefeitoAdilson Schmitt que há lO anos tem coisa
erra na Saúde,

III Para Refletir - "Toda pessoa tem direito à liberdade de

opinião e expressão; este direito inclui a liberdade de, sem
interferências, ter opiniões e de procurar, receber e transmitir

informações e idéias por quaisquer meios e independentemente
de fronteiras" (o artigoXIX daDeclaraçãoUniversal dos Direitos
Humanos-ONU, 10-12-1.948).

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.brj

Posto Tradição

Rua Itajaí - 580 - Centro - Gaspar - ir 3332 0896
,
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Comunidade _A4

Hospital de Gaspar recebe novo
.

\

quarto para. internação de pacientes,
oHOSPITALNOSSA Senhora

do Perpétuo Socorro, de Gaspar,
recebeu melhorias nos últimos

dias. Na quarta-feira (28) à tarde
um quarto da ala clínica médica

foi inaugurado, estando pronto
para ser usado por

pacientes. O

ambiente foi
totalmente

reformado, ganhou
nova pintura, novo
piso e móveis.

As responsáveis
por esta reforma são

as irmãs Ignes,
Ema e Alma

Marchi, que doaram para o

hospital todo o material

necessário paramelhorar o lugar
e ativá-lo. O Hospital então
providenciou amão-de-obra para
o serviço. Este foi o segundo
quarto que estas mulheres

conseguiram arrumar. No ano'

passado elas já haviam feito a

reforma de outro quarto, na

mesma ala .

. Segundo Ignes, em 2006 elas

foram até o Hospital e viram o

quarto desativado. "Então tivemos
a idéia de nos juntar e ativamos o
212", afirma. Agora, elas fizeram
o mesmo trabalho com o quarto
inaugurado na quarta-feira.

''Fizemos uma rifa

para arrecadar o

dinheiro para

comprar o material

necessário para a

reforma. Porém,
não foi suficiente e

tiramos do nosso

bolso o valor que
faltou", completa
Ignes.

Conforme explicou Ema, elas
tiveram uma grande dificuldade

para vender a rifa, pois muitas

pessoas não acreditamnoHospital
de Gaspar. "O nosso principal
objetivo com este trabalho é

mobilizaroutras pessoas para que
elas se reúnam epossam também

fazer alguma coisa para ajudar",
enfatiza.

O trabalho destas mulheres

para ajudar o Hospital prossegue.

A intenção agora é promover um

jantar e fazer um pedágio para
arrecadar verbas e' poder
continuar os trabalhos.

Materiais adquiridos
Além do quarto reformado, o

Hospital adquiriu novos materi

ais com o dinheiro proveniente
da Ação entre Amigos (bingo).
Segundo o diretor executivo do

Hospital, Batem Grassmann, até
o momento foram comprados
uniformes para todos os funcio-

nanos, a um custo de R$
11.800,00; equipamentos_de
informática, sendo cinco compu
tadores completos mais os aces

sórios, por R$ 6.200,00 e

instumentos cirúrgicos, no valor

de R$ 14.000,00.

Este é o

segundo
quarto

reformado
pelas irmãs

O Colégio Estadual Frei
Godofredo comemora neste

sábado (3) seu aniversário de

fundação. São 41 anos de

sucesso e trabalho, que podem
ser comemorados pela
comunidade gasparense e

também pelos funcionários do

colégio com orgulho .. O
idealizador da escola foi Frei

Godofredo, dando início aos

trabalhos no ano dê 1966. Na

época era considerada como

curso normal e as aulas eram

ministradas no Salão Cristo Rei.
No ano de 1978 a escola

inaugurou sua sede própria, no
.

bairro Sete de Setembro, onde
permanece até hoje. É
considerada a maior escola de

educação básica de Gaspar,
educando atualmente cerca de

1.400 alunos.

A direçãodo Frei Godofredo
hoje é ocupada por Viviana
Maria Schmitt, que é

assessorada por Veda Maria
Arnoldo da Cunha. Segundo
Viviana, é preciso manter a

escola em funcionamento,
oferecendo sempre a seus alunos

um ensino de qualidade. "Com
um ensino de qualidade
conseguimos cumprir a nossa

missão e fazer com que nossos

alunos tenham um futuro

melhor.
Muitos alunos que já

passaram por esta escola hoje
são exemplos. Souberam vencer

na vida e conquistaram um bom

emprego", ressalta a diretora.

Conforme explicou Viviana,
a principal meta para 2007 é

trazer novamente os pais para a

escola. "Precisamos fazer com

que os pais dos nossos alunos

participem mais e acompanhem
a educação de seus filhos",
ressalta a diretora. "E eles

podem começar agora", afirma.
A diretora lembra que na terça
feira (13) será realizada uma

Assembléia de Pais, às 19h no

auditório da escola. "É
importante. que os pais
participem, serão apresentados
a nova direção, equipe
administrativa, professores e

calendário escolar", completa.
� "" -

Hoje, mais de 1000 alunos estudam no Fiei Gododredo

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Alunos estaduais são obrigados
a pagar pelo transporte escolar
OS PAIS DOS alunos da Escola

Estadual Frei Policarpo, no bairro

Belchior Alto, estão reclamando de

terem que pagar pelo transporte escolar,
que até ano passado era oferecido

gratuitamente como manda a Lei

Federal número 10.880, de nove de

junho de 2004, que instituiu o

Programa Nacional de Apoio ao

Transporte Escolar.

Logo que iniciaram as aulas, dia 26

do último mês, os pais receberam o

comunicado através da direção da

escola que passariam a ser cobrados

pelo passe de ônibus, 50% do valor da

passagem. Indignados e

com medo de ver seus

fiího s barrados e'

impedidos de irem à

escola, os pais
procuraram um suporte
jurídico para avaliar a

legalidade da cobrança.
"Há oito anos, nunca

tivemos problemas com

"O transporte escolar, .

vamos lutar para fazer

valer a Lei. Por isso procuramos um

advogado para resolver esse caso",
disse José Côrrea, pai de aluno.

.

O DoutorMário Mesquita, que está
com a causa, pretende conversar com

o Ministério Público para saber como

deve proceder para resguardar o

direito adquirido desses pais, e assim

junto à comunidade e à prefeitura
chegar a um consenso.

O Estado é o responsável pelo
repasse da verba ao município que
administra o montante e executa o

transporte escolar. No ano passado foi

feito um acordo com a empresa Auto

Viação do Vale que prestou o serviço
para o município, porém o repasse foi

de um valor inferior ao total necessário

para suprir as escolas estaduais no

município de Gaspar.
Porém a Lei faculta ao município

arcar com as despesas, caso o estado

não faça, de modo que os alunos não

sejam prejudicados.
A secretária municipal de

educação, Isaura Constantini Pereira,
diz que a responsabilidade é do estado.

Segundo ela, a prefeitura cumpre com

as obrigações referentes à rede

municipal.
No ano passado a

p r e f e i t u r a

complementou a verba

do estado, mas esse ano

Isaura garante que não

há dinheiro para esse

fim.
"O estado não

repassa o suficiente e a

prefeitura acaba tendo

que arcar com a

diferença, isso gera um ônus para o

município. Mesmo assim para

amenizar esse problema disponibilizei
1000 passes da rede municipal para a

escola Frei Policarpo. Cabe ao diretor

Jaime Kirchner administrar para os

mais necessitados", disse a secretária.

Esses mil passes não suprem a

demanda necessária, que deveria

beneficiar cerca de 200 alunos e isso

que está preocupando os pais.
O gerente da empresa prestadora do

serviço no último ano, Eduardo

Manoel Ramos, garantiu que nenhuma

Pais ainda
terão de

BEBIDAS MELATO
Bebidas Multi Marcas

Presente nos melhores eventos da cldad

Fone: (47) 333.2-0858

CONTRATA-SE
MECÂNICO COM EXPERIÊNCIA

Interessados entrar em contato pelo telefone 3332-3800

falar com Jair ou Ederson.

1 �

Alunos são vítimas do mau planejamento do estado

criança será impedida de ser

transportada..

"Orientei meus funcionários que

não barrem nenhum aluno, mas que
encaminhe os que não puderem pagar

à direção da escola para ser verificado

se este necessita dos passes que estão

disponíveis âo s mais carentes",
declarou Eduardo.

Segundo comunicado da assessoria

de comunicação da Secretaria de

Estadp de Educação, ela e a Federação
Catarinense de Municípios já
definiram a verba que será destinada

ao transporte escolar dos alunos da

rede estadual de ensino.·

Esse ano serão R$ 35 milhões,
sendo 15 milhões no primeiro
semestre e os 20 restantes no segundo
semestre. Serão nove parcelas de R$ �

3,75 mil, para cada. município
conveniado.

c

Tudo está dentro do

cronograma, no ano passado foi
repassado em abril. Esse ano

queremos fazer o

repasse ainda
esse mês. Só

estamos

esperando
a

Secretaria

nos p�sar
.ovalorque
cada

escola.
deve
receber.

esperar por
repasse da
verba do
estado

Rua Coronel AristiUano Ramos, 453 • entro·

Gaspar (Fundól d Casa JuUo Scnramm)

'0

�
r:

oha saborear
as der�cias de
ssa cozinha

do

CASA D'TCHELLt
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Homem é preso na Br 470
Paulista que tinha comércio em

Gaspar foi preso na cidade por
crime fiscal e receptação de
material furtado, em Indaial, no
início de fevereiro.

A COMARCA DE Gaspar em apoio
a Policiais Civis da Comarca de

Indaial, prenderam na segunda-feira
(26) por volta das 12h, o proprietário
do estabelecimento Mercadão das

Peças, Jorge João Fernandes de

Oliveira, por crime de receptação
qualificada e crime contra a ordem
tributária.

No início do mês de fevereiro, na
cidade de Indaial, a empresa Martins
Indústria Têxtil, foi vítima de
arrombamento seguido de furto.

Na ocasião foram levados 4.500

peças de malhas, seis computadores,

programas de informática, câmeras de

filmagens e um veículo, placas MBY
1781.

Nas investigações a Polícia Civil
de Indaial recebeu informações de que
o veículo pudesse estar localizado em

ferros-velhos da região.
E após quase um mês de

investigações, chegaram até a empresa
que fica na Rodovia Br 470, Km 48,
número 350, em Gaspar. No local
foram encontrados o sistema de ignição
e as quatro portas do veículo.

O proprietário do carro possuía
uma chave reserva que foi testada em

todas as fechaduras das portas,
comprovando que essas pertenciam ao

seu veículo furtado.

Jorge João, que é natural de São

Paulo, apresentou notas fiscais para
justificar a aquisição das portas, porém
essas notas eram de uma empresa
paulista, mas apenas com carimbos do

órgão fiscalizador do Paraná e

nenhuma delas da Secretaria Estadual

de Fazenda de Santa Catarina.
Ele foi preso e autuado em

flagrante pelo Delegado Paulo
Norberto Koerich, da Comarca de

. Gaspar e, encaminhado para o Presídio

Regional de Blumenau, onde

permanece detido ..
As notas fiscais apreendidas foram

encaminhadas para Gerência Regional
da Secretaria da Fazenda, para

,

verificação da origem e legalidade das
mesmas.

���·LE.��..DE�ç: pE�O�VçR�·��.�·2�.�§i�Ç·2�M���A.�f�:RN�Mlg4l�.��!f;.:�OO��,QQ�.'� '" �� ��» �,� , ,
� '« 'os "' '" "" = �

A Justiça Federal condenou as

Centrais Elétricas de Santa Catarina

(Celesc) a devolver aos consumidores
do estado os valores referentes à

Recomposição Tarifária Extraordinária

(RTE), cobrada entre janeiro e agosto
de 2004. A RTE foi instituída em 2002

para compensar as perdas de receita das
concessionárias acumuladas entre 10 de

janeiro e 25 de outubro de 2001, em
função do Programa Emergencial de
Redução do Consumo de Energia
Elétrica. A cobrança implicou um

aumento de 2,9% para os consumidores
residenciais e de 7,9% para os demais.

A sentença é do juiz Rafael Selau

Carmona, da 1 a Vara Federal de

'Florianópolis, e foi proferida na terça
feira (27) em ação civil pública do
Ministério Público Federal (MPF) e do
Ministério Público de Santa Catarina
(MPSC), em ação civil pública contra a

Celesc e aAgênciaNacional de Energia
Elétrica (Aneel). O magistrado
considerou que os consumidores
catarinenses não poderiam ter sido
submetidos à cobrança, porque Santa
Catarina não foi afetada pelo
racionamento imposto à época da crise

energética. ARTE não se confunde com
o Encargo de Capacidade Emergencial,
o chamado "seguro-apagão",

Na decisão, o juiz explica que se a

Celesc teve perda de receita porque os

clientes pouparam energia no período,
o fato é próprio do risco do negócio. "Se
os consumidores economizaram, é de
clareza solar que não podem ser

penalizados com o aumento da tarifa",
afirmou Carmona. "Neste ponto,
encontra eco a assertiva do Ministério
Público, de que a RTE objetiva
recompor a margem de lucro da

Celesc poderá ter que devolveraos catarinenses o valor da RTE de 2004

concessionária", concluiu o magistrado.
As intimações da Celesc e da Aneel
foràm expedidas na quarta-feira (28) e

cabe recurso ao Tribunal Regional
Federal da 4a Região (TRF4).

De acordo com a sentença,
a devolução aos

consumidores deve ser feita
mediante compensação nas

faturas de energia elétrica, no
prazo de 60 dias, contados a

partir da data em que não for
mais possível recorrer da
decisão a instâncias

superiores (trânsito em

julgado). Os consumidores

que deixaram de ser clientes
da Celesc terão direito ao

ressarcimento por meio de

requerimento administrativo à

Celesc, também no prazo de
60 dias.

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC 8766

ContlOk
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d.e Qualidade

r" Iplra!'9cJ *Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrifícação i
*Ducha grátis I

!
* Lavação I

* Filtros I
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.I R Vereador Augusto Beduschl,

j', PROSA '113*'1']•. or Gervásio Tessaleno Luz

A mulher no
cinema (1)

O Cinearte da Fundação
Cultural de Blumenau retoma

suas atividades neste ano

prestando uma homenagem às
mulheres (dia 8 vive-se o dia
internacional delas). São

quatro fitas: A escolha de

Sofia, Francês, Thela e Louise
e Shirley Valentine. Sessões

gratuitas, às segundas, com
início às 20h30min. Hoje,
comentaremos as duas

primeiras. Sábado que vem, as
outras.

A escolha de Sofia (EUA,
1982, dia 5) - Imigrante
polonesa tenta adaptar-se à
vida na América depois de ter

perdido dois filhos nos campos
de concentração nazistas. Uma
das melhores abordagens já
feitas sobre o nazismo e suas

conseqüências. Meryl Streep
(Sofia) ganhou o Oscar de
atriz. Seu partner: Kevin
Kline.

Francês ( EUA, 1982, dia
12) - Biografia romantizada
da atriz Francês Farmer, que
chocou a sociedade da década
de 30 por suas posições
políticas e postura avançadas,
sendo pressionada até a

loucura por não se adaptar aos
padrões da época. Filme

denso, depressivo, mas com

interpretação memorável de
Jéssica Lange ( a amada do

gorilão King Kong). No.

elenco, o também escritor Sam

Shepard.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Fisioterampi
Massagem Terapê
&Auriculo r

:J.)ra. oito

�

lt." I t" I ,.". I_''_'
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 Workshop sobre Magnetismo
Animal foi realizado em Gaspar
o INSTITUTO BRASILEIRO de

Estudos, Pesquisas Científicas,
Desenvolvimento Social e Extensão
Terra do Sol (IBRAPAZ), através da
Presidente Maria Ignez Figueredo,
promoveu o 10 Workshop de estudos e

pesquisas científicas do Magnetismo
Animal. O Workshop foi realizado em

Gaspar, na Bunge, e reuniu um público
grande de profissionais da área da
saúde como médicos, naturólogos,
farmacêuticos, psicólogos entre outros

e também estudiosos do assunto de
Santa Catarina e de outros estados.
A proposta do evento foi trazer um

conhecimento mais aprofundado a

respeito do Magnetismo Animal tanto
na parte teórica quanto na sua parte
prática. A teoria do Magnetismo ficou

por conta do convidado historiador
Paulo Henrique de

Figueiredo, autor do
livro, já esgotado na

sua primeira edição
"Mesmer, a ciência

negada e os textos

escondidos". Já a parte
prática foi proferida
pela Coordenadora de

Pesquisa do IBRAPAZ
e professora da
Universidade do Sul de
Santa Catarina

(Unisul), Fabiana Figueredo Molin de
Barba.

Paulo Henrique iniciou a palestra
mostrando o resultado de. I O anos de
sua pesquisa a respeito do

Magnetismo, onde se originou o livro
que trouxe os estudos de Mesmer. O
historiador enfocou o Magnetismo
como sendo um fluido vital presente
em todos os seres humanos, e que
infelizmente, ainda não está sendo
utilizado como um grande instrumento
de cura, porque a ciência vê o ser

humano como matéria apenas,
esquecendo-se da sua alma/espírito.
Paulo enfatizou que o magnetismo fará
uma revolução na medicina
convencional. "O ser humano só vai

conseguir se curar quando entender a
doença e acura", explica.

Afirmou ainda que "Mesmer" foi o
grande descobridor do Magnetismo
Animal e associou a cura através do

magnetismo com a caridade e que por
isso, não se rendeu a ofertas que
recebeu para utilizar o seu método de
cura em um só lugar. "Minha
descoberta é para a humanidade", frase
de Mesmer extraída de seus

manuscritos.
Durante a palestra Paulo Henrique

ressaltou a importância do Espiritismo
na prática do Magnetismo. "Só há cura
através da educação, sendo ela uma

das bases do espiritismo. Mas existe
ainda um grande equivoco no que se

-

refere ao Espiritismo que é a doutrina
decodificada porAllan Kardec a outras

religiões. não espiritualistas. No

. espiritismo Kardec afirma que a base
é a busca da evolução
através da educação,
da reforma íntima e

aprimoramento moral
do indivíduo", afirma.
O historiador enfatiza humanos têm a capacidade de
tamb ém que a sua expandir o seu fluido vital através
visita a Gaspar foi para da consciência irradiativa do
conhecer pessoalmente amor que existe em si.
as pesquisas e E o amor aumenta a

ap li c aç õ e s d o capacidade de curar, fazendo com
magnetismo animal que o fluido vital e a vontade dos
que já são realizadas na magnetizadores estimule a

prática na Terra do Sol. organização celular do
Outro ponto bastante significativo magnetizado, equilibrando todo o

do Workshop foi a apresentação da metabolismo e estimulando o processo
parte prática científica do Magnetismo de cura fisiológica e emocional do
Animal pela Pesquisadora Fabiana de individuo magnetizado" conclui.
Barba, que já .comprovou A presidente do IBRAPAZ Maria
cientificamente o Magnetismo em Ignez Figueredo e os

animais de laboratórios (ratos ,
e p a l e s t r a n t e s

camundongos). Os experimentos Fabiana de
realizados trouxeram resultados Barba e Paulo
surpreendentes, tanto na dor quanto na H e n r i que
inibição do câncer, chegando a um concluíram o

percentual de inibição de 80%. Workshop com a

"Utilizamos protocolos experimentais certeza de que é
que comprovaram cientificamente que o pelo amor e

magnetismo não só existe, como também pela caridade
é um instrumento grandioso no processo que se pode comprovou
de cura das patologias", explica Fabiana. construir um cientificamente o

magnetismo em"A ação do magnetismo se comprova m u n d o
animais deainda mais em seres humanos, pois os melhor. laboratórios

Segundo o

hl toriador, o
magnetismo
fará uma

revolução na

medicina

Paulo Henrique de Figueiredo palestrou sobre lI(1agnetismo

Fabiana
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'Fatos Históricos I

3 - Escândalo sexual
No dia 3 de março de 1999, 74
milhões de americanos assistem,
pela TV, 0- depoimento da ex

estagiária da Casa BrancaMônica

Lewinsky sobre seu caso com o

presidente Bill Clinton.

4 - Novo Mundo
Cristóvão Colombo volta de sua

primeira viagem para a América.
No- dia 4 de março de 1493, o

navegador chega em Lisboa onde
é recebido pelo rei de Portugal e
conta ter descoberto um novo

"arquipélago das Índias", a qual
chamou de Índias Ocidentais.

5 - Ecos do passado
No dia 5 de março de 2004, é
anunciada a descoberta de
cemitério inca com 26 múmias. O
material foi encontrado durante
uma escavação para ampliação de
uma Avenida de Lima.

6 - Gênio renascentista
O mestre do Renascimento

Michelangelo Buonarotti (1475-
1564) nasceu no dia 6 de março de

. 1475 na Itália. Entre as obras do

Pietá, o Davi e, com certeza a mais
conhecida de todos, a abóbada da

Capela Sistina.

7 - Morre Stanley Kubrick
Stanley Kubrick, um dos grandes
cineastas americanos, morre no

.

dia 7 de março de 1999. Suas
histórias não-convencionais,
como 2001 - Uma Odisséia no

Espaço, Laranja Mecânica e O
Iluminado arrebanharam ordas de
fãs ..

8 - A fúria do Etna
O vulcão Etna, que ainda hoje está'
ativo na Itália, causou a morte de

mais de 20 mil pessoas no dia 8
de março de 1669. A erupção
destruiu a cidade de Catania.

9 - Boneca Barbie
No dia 9 de março de 1959, Ruth
e Elliot Handler (fundadores da

empresa Mattel) apresentam ao

mundo o brinquedo que
revolucionará a indústria e gerará
inúmeras polêmicas. Eles são os

"pais" de Barbie, uma boneca
adulta de corpo perfeito,
simboliza sucesso, beleza e

arquiteto, escultor e pintor estão a juventude.

r'"
.... . .....

,

I·Agende-se I
I Programação
De 24 a 25 fevereiro

GNC Neumarkt 1
Apocalypto
15:20 - 18:30 - 21:20

GNC Neumarkt 2

Motoqueiro Fantasma
14:20 - 17:00 - 19:15 - 21:40

GNC Neumarkt 3

Rocky Balboa
14:10 - 19:20

GNC Neumarkt 3
Babel
16:20 - 21:30

GNC Neumarkt 4
A Procura da Felicidade
13:45 - 22:10

.

A Grande Famaia
16:00 - 18:00 - 20:10

GNC Neumarkt 5
Turma daMônica
13:35 - 15: 10

. Perfuine: aHistória de umAssassino
16:45

A Conquista daHonra
19:25 - 21:50

GNC Neumarkt 6
Letra eMúsica.
14:00 - 16:40 - 19:10 - 22:00

* Sujeito "a alteração sem prévio aviso

Teatro, festas '4'MUi.tll
Sábado (3)

Gaspar
Jungle Club - Depois de trazer para a

casa o Dj Fabrício Peçanha, a Jungle
retoma neste sábado com a presença do

Dj residente Eduardo. No lounge bar a
animação fica por conta do pagode
contagiante do grupo Toque de

Simplicidade. Ingressos antecipados em
Gaspar no Posto Avenida.

Blumenau

D'LayClub Extreme Fun - "Smimoff
Ice Girls". Na pista o melhor do House
e do Progressive House sob o comando
dos D'js residentes Junior Skaruzy e

Nando Oliveira. Já no lounge bar, a

I·Horóscopo I
: L.. Áries: D�ixe ;orgulho de lado

; ..", e aproxime-se de quem se

i . distanciou.Acoragem também .

I consiste em reconhecer seus erros e

I-pedir perdão a quem você magoou.
,

;. Touro: Essa.é uma boa fase

I"� para planejar e estudar

I minuciosamente cada detalhe
dos seus projetos. Não se precipite em

colocá-los em prática, somente analise .

ti Gêmeos: Procure não

� dispersar tanto dos assuntos

do coração. Use o bom-senso

para deixar de fantasiar tanto na busca
da pessoa ideal. Mantenha

expectativas realistas do seu parceiro.

i��� Câncer: Você estará mais
:1 '\,.

lidI pratico para ar com assuntos.
. materiais. Chegou a hora de reestruturar

l suas finanças e fazer um planejamento
I conforme o seu bolso.

Leão: Tenha paciência e

procure manter um bom

diálogo no ambiente

, profissional. Exerça o jogo dé cintura

I para conquistar o que você almeja.

Virgem: Descubra novas

formas de realizar seus

projetos. Você descobrirá que
com simplicidade chegará a resultados
surpreendentes.

L. .....

atração será o grupo Os Kamaradas.

Durante a noite inteira, o cliente que

comprarum litro de Smimoffou Johnnie
WalkerRedLabel emais dez energéticos,
ganha outro litro. Além disso, quem
comprar uma Smimoff Ice até Ih recebe

outra inteiramente grátis. Mulheres
entram free até a Ih.

Domingo (4)

Blumenau

Rivage - Matinê Teen Party.A festa onde

cigarro ebebida alcoólicanão fazemparte
do repertório,' apresenta neste domingo,
apartir das 15h, aprimeiraedição daDrs
Party em 2007. Presença confirmada de
vários dj' s da região, especialmente
convidados para comandar as pick-ups
da Rivage ao lado do residente Volnei
Souza. Os ingressos para aMatinê Teen

Party são vendidos exclusivamente na

hora do evento na portaria da casa ao

preço único de R$ 5,00.

Quarta-feira (7)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - 5° Encontro -

Dia Internacional da Mulher.'

Libra: Você está mais

sensível e exigente no I
momento.

-

Para evitar I
conflitos observe mais as condutas de I�
seu parceiro e lembre-se que ele�
pode suprir todas as suas carênõiás. I
L.' Escorpião:' As pessoas 'I� estarão prestando muita
Ó atenção nas atividades e na

qualidade dos produtos e serviços.
Fique atento aos detalhes das suas

tarefas, faça com capricho.

t:&..a. Sagitário: Você tem passado
�.. algumas experiências fortes

no seu profissional. Acredite
que nada é por acaso e que isso será
um fator decisivo para o seu

crescimento.

�'O._. Capricórnio: Alguns valores
tfIIJ' de vida deverão trazer

reflexão no campo afetivo.
Talvez' você tenha amadurecido e

enxergado o que realmente lhe

proporciona alegria e prazer.
I

� Aquário: Você está em um

.f\. momento particularmente
-

estável, o que deixará a sua

cabeça livre para assumir novos

projetos. A serenidade o ajudará com
o sucesso;

C� ,Peix�s:. No amor, evite ser

V econormco em suas palavras,
sorrisos ou gestos. Desenvolva

seu potencial afetivo, dando omelhor ao I

seuparceiro. Sua relação só irámelhorar. I

Comemoração dos 10anos da Câmara
da Mulher Empresária da Acib com

palestra-show da consultoraCarlaGalo,
Encontro Regional' da Mulher

Empresária, homenagens e coquetel. Às
19h30min, R$ 35,00 (antecipado) e R$
40,00 (no dia).

Sexta-feira (9)

Gaspar
Bela Vist;t Country Club
Sambhawaii. 26° edição. Em frente à

Sede Social será armadoumlounge onde
a banda The Zorden e oDI Carlos Fuse
se apresentarão e na Sede o som ficará a

cargo de Banda Lino & Orquestra. A
grande novidade é a parceria firmada
entre aD1ayClubExtremeFun e o Bela
VistaCountryClub.Um lounge externo
da D1ay será montado, onde o grupo
Toque de Simplicidade se apresentará
seguido da dupla formada pelo DI
Nando Oliveira e o percussionista R.

Costa. Os ingressos antecipados e

limitados estão sendo vendidos até dia

8 de março na Secretária do Bela Vista

Country Club (somente para sócios) e

na Bruneti Discos do Shopping
.• Neumarkt (somente para não sóciosj..
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OESífMíIII*JDivulgaçãoMui t O

sucesso

para a

formanda
emModa-

------Es tilism�
Industrial

pela Furb,
Silene
Prebíanea
A colação
de

aconteceu

ontem, 2, e o baile será hoje dia 3.

Quem homenageia são seus paisNilda
e Sérgio; os irmãos Júlia e Paulo.
Sérgio, seu namorado Jason, junto
com todos os familiares.

Divulgação
Maicon de
B o r b. a

completou 19
anos no dia
10. Seus .pais
Rose e

Gilberto

junto com

seus irmãos
Anderson e

Vinícius

desejam tudo
de bom e que continue sendo esse filho
maravilhoso que é motivo de orgulho.

Divulgação

Os pais
Roberto e

Maria e os

i.rmã os
Valeska e

J e a n

mandam
o s

parabéns
p a r a

C 1 SEduardoManfredini que�oar o . sário
dia 14/02 comemorou seu aruver .

Divulgação

A pequena Thaís Luana completou 3
aninhos no dia 2. Os irmãos João Rafael e
Tainara Priscila e os pais- João Carlos e

Vanessa mandam beijos por esta data!!!

Divulgação
.

Parabéns especial
para a querida
Michelli, que no dia

27/02 trocou de

idade. "Você émuito

importante para

mim, alguém no qual
sempre pude contar.

Quero sempre poder
desfrutar desse

sentimento
maravilhoso que
existe entre nós. Sei

.

que estar com você nesta d�ta �ai �e repetir por
muitas e muitas vezes. Seja vitoriosa em suas

batalhas, não esqueça, sempre vou lutar .com
você! Muita saúde, paz e sucesso ... com carinho,

seu namorado Carlos."
.

Divulgação
��' MW

No dia 23/02, nasceu
a linda Amanda,
enchendo de alegria e

felicidade os corações
dos papais Sandra e

Renato Wilwert, que

esperaram tanto por este dia '.
maravilhoso e especial.
Felicidades e parabéns por este lindo anjinho!!!!!

oOia quefofa. ..
I>

Curtináo o uerã»...
Bianca Bittencourt

completou seu 10 aninho ontem

dia 2. Papai e mamãe estão
felizes com esta bonequinha ....

Quem soprou
velinhas no dia 27/02,
foi

.

o
_ gatinho

Gustavo Scottini

(Guga), Quem
parabeniza e deseja muitas felicidades são os avós

"corujas" Osmir, Carmem e Ágata e seus tios Rodri�o,
Daiana, Ricardo, Flávia e sua bisa Edith.

o 10 aninho de.Nicoly de
Andrade foi comemorado
com muita alegria no dia 2,
pelos pais Carlos e Edite,
dindos, avós e primos.
Parabéns e felicidades a

toda família!l!

:II Para descontrair

Regime de Emagrecimento
- Doutor, como eu faço para ernagrecer?
- Bastaa senhoramover a cabeça da
esquerda para direita e da direita para
esquerda.
- Quantas vezes, doutor?
- TOdas as vezes que lhe oferecerem comida.

• Baile do Hawaâ
Algumas lojas de Gaspar estão expondo trajes
para Bailes do Hawaii. É uma ótima opção
para fazer urna festa bonita, comprando no

comércio gasparense.

• Festa dos Panteras
Será no dia 17, na Comunidade Santa Clara -

Poço Grande. Com a presença do Dj Sande.
Programe-se

• Aniversariantes
O mês de março abre com ilustres
aniversariantes: Vanderlei, dia 10 (Móveis
Horizonte), Karla, também dia 10

(Supermercado Crissi), Mônica, dia 10 (Lojas
Salfer),Flávia,dia2 (CasadaFamília),Mônica,
dia 3 (Cine Foto Mary), Hélinho, dia 4 (Julis
Calçados) eEliane (Nani)dia4 (Ki-LojaBebê).
Muita saúde, paz e um Feliz Aniversário nesta
data especial!!!

IS Pense nisso

"Quando ii vida não encontra um cantor pára
cantar seu coração, produz um filósofo para
falar de suamente." (Gibran Kallil Gibran)

Bomfim de semana e boas gargalhadas!!!!
juli@jornalmetas.com.br

A Linda Ana

Marta complet�u
4 aninhos no dIa

28/02. Quem
. 'sua

parabeUlza e
.

mãe Juliana,ma ,

� 'Mario e avo
aVO

. manoMana, ."

Maicon e o "papl
Rodrigo,
"Parabéns Ana,

"'p',�
amamos voce:

Fone: 3332 2086

Estofados e Móveis Marquetti
MÓVEIS DE .tItLTO pAIiIaAo
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Merengue de
abacaxi

Ingredientes
1 abacaxi descascado e picado
2 xícaras (chá) de açúcar
1 lata de leite condensado

350 ml de leite
2 colheres (sopa) de amido de milho

4 gemas
1 lata de creme de leite sem soro

4 claras em neve batidas com 6 colheres

(sopa) de açúcar em ponto de suspiro
duro

Modo de preparo
Numa panela, leve ao fogo médio o

abacaxi descascado e picado com

açúcar. Deixe cozinhar até virar quase
uma geléia. Retire do fogo e transfira

para um refratário oval. Reserve. Numa

outra panela, fora do fogo, faça um

creme com leite condensado, leite,
amido demilho e gemas. Leve ao fogo
médio sem parar de mexer até estar

cozido. Retire do fogo e acrescente

creme de leite sem soro. Misture bem e

espalhe sobre o abacaxi reservado no

refratário. Cubra com as claras em neve

batidas com açúcar em ponto de suspiro
duro. Leve ao fomo médio para dourar

o suspiro. (+/-20 minutos). Sirva frio.

Memórias

------

I I

.JORNAL METAS�
3 a 6 de Março de 2007 .....

Chimarruts faz show em

Blumenau neste sábado
Direto ao Assunto

Com três discos lançados e

prestes a gravar seu primeiro
OVO, a Chimarruts retorna à

Rivage neste sábado (3), com
mais um show da turnê "Livre

para Viajar".

DEPOISDOSHOW realizado naRivage
em agosto de 2006, Chirnarruts volta para
Blumenau, em promoção conjunta da casa
com a ACD da Uniasselvi Fameblu, em
festa que brindará os mais novos

acadêmicos da faculdade.

Formada no segundo semestre de

2000, a banda Chimarruts já pode ser

considerada uma das mais atuantes da

região sul doBrasil. Com inúmeros shows

pelo país afora e apresentações marcantes
em edições dos Planeta Atlântida do Rio

.
Grande do Sul e de Santa Catarina, a

Chirnarruts vem consolidando sua carreira

também com vários hits radiofônicos.

Convicta na criação demúsicas próprias,
a banda iniciou seu trabalho de forma

independente, e devido a aceitação do

público emplacou sucessos como

"Chapéu de Palha" e "Iemanjá" nas

FM's dos estados do sul do país, dando
início a uma trajetória de rápida
ascensão. Em abril de 2002, a

Chimarruts lançou o CD homônimo com

14 faixas, todas compostas pela banda.

Em novembro do ano seguinte,
chegou às lojas o segundo álbum da.
banda. Intitulado "Todos Somos Um",

Do livro Memórias Gasparenses
Gasparenses

�ogos e brinquedos
Entrudo ou entrude: É o apelido dado

.

ao conjunto debrincadeiras aprontadas aos
vizinhos e transeuntes durante o camaval.

O material usado nesta brincadeira é

basicamente cinzas de fogão emuita água
fria que são jogadas aos desavisados sem
dó nem piedade. Após receber água e

cinzas, o atingido é alvo de sarcasmo dos

promotores dabrincadeira.As curvas dos
estreitos caminhos do interiorconstituíam

os espaços ideais para a realização da

brincadeira.

Mascarado: Organizada por membros
de urna família, a brincadeira tinha em

. vista assustar principalmente algum
jovem que iniciava o namoro com

alguma vizinha. Um moço usando

lençóis e máscaras parecia
repentinamente à frente do caminhante

que retomava à sua casaapós a visita à

namorada. Os irmãos ou parceiros do'

"fantasma", escondidos no mato

produziam barulho assustador

apavorando o transeunte. Estas sessões

de terror repetiam-se até que o moço
desistisse do namoro ou até que este

descobrisse toda a armação dos

fantasmas. Outra versão do Mascarado

consistia em organizar caveiras que

cuspiam fogonos córregos e.apavoravam
principalmente senhoras e moças que
transitassemporcaminhos ou residissem

próximo ao córrego. Um catuto era

recortado para formar olhos, nariz, boca .

e ouvidos da suposta caveira. Dentro do

catuto, urn buraco onde se encaixava urn

bambu por onde soprava arque fazia com

que as chamas saíssem dos buracos assim .

que alguém se aproximasse.

Treinamento gratuito em informática

coloca a visão do grupo em relação ao

mundo em que vivemos e como

podemos transformá-lo. A primeira
música de execução desse novo trabalho
foi "Deixa Chover", seguida de

"Pitanga", "Som do Gueto" e "Saber

Voar". No início de 2005 a banda entrou

em estúdio para gravar seu novo CD,
lançado em dezembro do mesmo ano.

"Livre para Viajar", título que recebe o

novo trabalho, traz 14 faixas inéditas,
entre elas "Nova Ordem", "Versos

Simples" e "Eu Tenho Fé".

A Blusoft, pólo tecnológico de

informática está com as inscrições
abertas para o Programa Entra 21,
que visa preparar o jovem para o

mercado de trabalho através do

treinamento em informática e

desenvolvimento humano.

Patrocinado pela Fundação
Internacional para a juventude,
Fundação de Apoio à Pesquisa
Científica e Tecnológica do Estado

de Santa Catarina (Fapesc) e

empresários do setor de tecnologia,
o treinamento em informática é

totalmente gratuito para o aluno, que
recebe inclusive o passe escolar. Além.
disso possui um diferencial: os alunos

saem das aulas já encaminhados para
uma vaga de emprego.

Segundo Jorge Spello, diretor da
Microcamp Unidade S.B.O, as

pessoas não conseguirão se inserir na

Os ingressos antecipados e limitados

para a Festa dos Calouros da Uniasselvi

Fameblu estão à venda em Blumenau na

Bruneti Discos do Shopping Neumarkt,
na Imunidade Surf Wear, nas duas

unidades do Madrugadão Lanches e na

própria Unias selvi. Três lotes de

ingressos contendo mil unidades cada,
serão vendidos por R$ 12,00, R$ 15,00 e

R$ 18,00, respectivamente. Após o

esgotamento de um lote, inicia-se a venda

automática do próximo sem aviso prévio
por parte da organização do evento.

sociedade sem o conhecimento da

informática e acrescenta: "Algumas'
pessoas dizem que a informática virou

idioma, uma segunda língua' que a

pessoa tem de aprender. A informática

é necessária para a vida de todos e

não só para trabalhar. Quando uma

pessoa vai ao banco, por exemplo, se
ela não tiver o mínimo de

conhecimento da lógica da

informática, não consegue sequer
sacar dinheiro".

Aos interessados, a ficha de inscrição
está disponível na prefeitura de

Gaspar, na recepção do gabinete do

prefeito, atéo dia 15 de março. Para

se inscrever o aluno deve ter entre 16

e 25 anos, renda familiar máxima de

quatro salários mínimos CR$
10400,00), estar cursando ou ter

concluído o ensino médio e residir na

região.
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Móveis são retirados do Belchior
Móveis são retirados da rua

Germano Junkes, mas local

permanece servindo de

depósito de lixo.

ENFIM, A EMPRESA blumenauense
Biclean Conservação e Limpeza, retirou os

móveis incendiados da Salfer, que haviam
sido despejados em um barranco às

margens da ruaGermano Junkes, no bairro
Belchior Baixo. Após a denúncia de um

morador da localidade, a reportagem do

Jornal Metas flagrou o desrespeito com a

sociedade e com a natureza.

Desde o dia 17 de fevereiro os móveis
estão jogados no local. O proprietário da

empresa Edson P. Rodrigues prometeu a

retirada em cinco dias úteis após ser

contactado, prazo que expirou na última

terça-feira (27), mas só efetuou a retirada
na quinta-feira (1°).

A prefeitura já notificou a empresa e

está aguardando o empresário apresentar a
defesa, para que seja aberto um processo
administrativo e um outro por crime !

ambiental. A empresa Biclean foi
contratada pela Lojas Salfer para realizar
o serviço de retirada de móveis danificados
pelo incêndio e entulhos.

Alémdomaterial retirado pela empresa,
o local estava repleto de sacos de lixo

jogados. O trecho onde estavam osmóveis
incendiados é de pouco movimento,
propiciando o despejo irregular de lixos e

entulhos. Por isso é importante que as

autoridades tomem providências na

localidade e que a sociedade tenha
consciênciae não usar locais públicos como
depósitos de lixo. Móveis incendiados da Lojas Salfer foram retirados pela empresa Biclean

CElESC INDENIZARÁ FAMíliA <
�

"
•

,
' \

A família do Sr. Euclides Bernardo,
que reside na casa atingida por uma
caminhonete da Celesc, na manhã de

terça-feira (27), será a-ssistida e

indenizada pela empresa de
eletricidade.

Todos os móveis, eletroeletrônicos
e bens, que foram destruídos pelo
acidente serão ressarcidos.

Segundo Raul Schiller, chefe da

Agênc-ia da Celesc de Gaspar, o

levantamento dos bens que foram
danificados já foi feito e as

providências estão sendo tomadas.
Como a estrutura da casa ficou

comprometida, a família ficou

desabrigada e está à procura de um

local para alugar, enquanto aguarda a
.

obra ser realizada.
Caso 'não encontre logo um local

Ministrante: Parapsicólogo Renato Oliveira
Filho de Fausto Oliveira, do livroMeu Anjo

liajai: Hotel Mariner Ptaza • Rua Lauro Müller, 170 • Centro
Data: 10 e II de Março. Das 9:00h às 18:00h

Inscriçõ.es até o dia 7/03
Blumenau: Hotel Himmelblãu . Rua 7 de Setembro, 1415 • Centro

Data: 11 e 18 de Março. Das 9:00h às 18:00h

Inscrições até o dia 14/03

Conteúdo:
* Relaxamento completo
* Hipnose rápida
* Catalepsia
*

Hiperestesia sensorial
*

Alterações de personalidade
* Abrir os olhos sem' despertar
* Amnésia total
*

Alucinações dos sentidos
*

e muitos outros ...
-

R$ 400,00 podem ser pagos em 2x no cheque
Já inclusos no valor o Coffee Break, Apostila e Certificado

Inscreva-se já. Vagas limitadas.
Turmas de 40 pessoas

I
I·

,

RADIO SENTINELA DO VALE

�
RSV A RÁDIO QUE VOCÊOUVEOUVINDO VOCÊ

� (47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

1460 KHZ - 2.500 WATTS

para locação, ficarão hospedados em

algum hotel. Raul Schiller informou que
todos esses gastos e despesas desse

período serão custeados pela Celesc.
O acidente aconteceu quando a

caminhonete fazia instalações
elétricas na .rua que fica acima do
terreno e despencou de um barranco
de aproximadamente 18 metros. O

motorista, Adilson Metzenr, pulou na

hora que o veículo começou a cair e

teve apenas ferimentos leves, foi
levado para o hospital para exames e

depois foi liberado.
A Cel e s c informa que uma

comissão da empresa responsável por
acidentes com veículo, apurará o caso

para encontrar as causas. Omesmo vale

para a comissão que cuida de acidentes
de trabalho.

Câmara de Vereadores, em 28 de fevereiro de 2007.

MESA DIRETORA

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR

A Mesa Diretora daCâmara Municipal de Vereadores de Gaspar, no uso de
suas atribuições legais e regimentais, cumprindo o disposto no art. 51, § 2°, da
Lei Orgânica Municipal, faz saber que se encontra em trâmite na Edilidade o
Projeto de Emenda à Lei Orgânica do Município n". 01/2007, de autoria do
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Adilson Luis Schmitt, nos seguintes
termos:

"PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA MUNICIPAL N°. 01/2007
Dá nova redação ao parágrafo 10 do artigo 23
da lei Orgânica do Município de Gaspar.

OPrefeito doMunicípio de Gaspar,
Faço saber a todos os habitantes deste Município que a Câmara I.

Municipal de Vereadores decreta e eu sanciono a seguinte Emenda à Lei
Orgânica doMunicípio de Gaspar:

Art. 1° O § 1° do artigo 23 da Lei Orgânica do Município de Gaspar'
passa a vigorarcom a seguinte redação:

'Art. 23 (...)
. § 1° O suplente será convocado nos casos de vaga, de investidura em
função prevista neste artigo ou de licença, sendo que o suplente poderá
formalmente abdicar do direito ao exercício do cargo, situação em que não
perderá a qualidade�de suplente e a condição de exercício do cargo em futuras
convocações, lhe assegurando, nesta última hipótese, a precedénciesobre os
suplentes subseqüentes.

'
.

Art. 2° Esta emenda entra em vigor na data de sua publicação, I
.

revogada as disposições em contrário. "

Celso de Oliveira
Presidente

Nelson Amadeu Reinert
Vice-Presidente

Rubens Benevenutti
Primeiro Secretário
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País/Estad

Gaspar no mapa do nepotismo
no estado de Santa Catarina
Programa de Combate ao

Nepotismo.no Serviço Público
no Estado,�constatoll.que 88%
das prefeituras �e :S�.nta
Catarina possuem casos de
nepotismo em seus quadrQs
funcionais•.

COM O INTUITO de extinguir o

nepotismo na administração pública de
Santa Catarina, o Ministério Público
fez um levantamento da situação em

todo o estado.
E o resultado foi alarmante, dos 293

Municípios de Santa Catarina, 258 há
casos de nepotismo em cargos
comissionados ou contratados

temporariamente pelo Poder
Executivo.

A irregularidade revela-se, assim,
em quase nove de cada 10 Prefeituras

Municipais (88%).
O relatório foi apresentado no dia

27 de fevereiro ao Procurador-Geral de

Justi�a, Pedro Sérgio Steil, pelo Centro
de Apoio Operacional da Moralidade
Administrativa (CMA), por intermédio
dos seus Coordenadores, Procurador de
Justiça Basílio De Caro e Promotores
de Justiça João Carlos Teixeira e

Rogério . Seligmann.
O diagnóstico foi produzido com

base em Inquérito Civil n°. 002/2006,
de âmbito estadual, instaurado em

junho do ano passado. Suas conclusões

evidenciam que a ocorrência de

nepotismo é maior no Poder Executivo.

Gaspar está entre as 232 prefeituras
que possuem 736 parentes nomeados

para cargos comissionados e entre as

175 prefeituras que têm 463 parentes
em cargos temporários.

No Poder Legislativo foram apuradas
irregularidades em 46 Câmaras de

Vereadores, sejam com a nomeação de

parentes em cargos comissionados ou

temporários, no total de 108 casos. O

legislativo gasparense apresenta apenas
cargos comissionados com parentesco.

Após a apresentação do diagnóstico,
o Procurador-Geral de Justiça irá

encaminhar as informações de cada

Município aos Promotores de Justiça
das respectivas comarcas, objetivando
a proposição determos de ajustamento
de conduta, ações civis públicas e

projetos de lei concernentes à vedação
ela prática de nepotismo.

Projeto de Lei
está na Câmara

O prefeito licenciado de Gaspar,
Adílson Schmitt, protocolou na Câmara
dos Vereadores o projeto de Lei contra

.

o nepotismo número 09/2007, no dia

cinco de fevereiro deste ano.

Caso seja aprovado o projeto Lei,
que aguardavotação do Legislativo, a
exoneração dos envolvidos deve

ocorrer no prazo máximo de 90 dias,
mas no caso de Gaspar as pessoas que
têm .algum parentesco com o chefe do

executivo estão se desligando
gradativamente.

-...� ,

Florianópolis registra arrecadação
recorde do IPTU

A arrecadação da cota única e da

primeira parcela do IPTU 2007 de

Florianópolis registrou o valor recorde de
R$ 50 milhões. Mais de 150 mil
contribuintes pagaram as parcelas, que
venceram na última quarta-feira, dia 28
de fevereiro.A arrecadação registrada este
ano é 20% superior a de 2006, quando o
pagamento da cota única e da primeira
parcela foram de aproximadamente R$
40milhões. Do total de pagamentos, 60%
foram feitos em cota única.

As próximas parcelas do IPTU

vencem sempre noúltimo diaútil de cada
mês.A segunda parcela deve ser paga no

dia 30 de março, em qualquer agência
bancária. Para o pagamento até o prazo

do vencimento, o contribuinte temdireito

ao desconto de 10% sobre o valor da

parcela.
A Secretaria Municipal da Receita

distribuiu cerca de 200 mil carnês do

IPTU 2007, com um valor total lançado
de aproximadamente R$ 150 milhões.

Atualmente são 253 mil imóveis

cadastrados no município. Em 2007, o
IPTU emFlorianópolis não teve nenhum
aumento real, o único reajuste foi a

aplicação do IPCA (Índice Nacional de

Preços ao ConsumidorAmplo) que ficou
em 3,02%. O IPTU só teve um aumento

além da inflação em casos de
recadastramento ou mudança da

utilização do imóvel.

Executivo Municipal legislativo Municipall

258 247

o Com casos de nepotismo o Com casos de nepotismo

[j Sem casos de nepotismoSem casos de nepotismo

A prática do nepotismo caracteriza-se pela nomeação, para
cargos de provimento em comissão ou contratação temporária, de
pessoas que sejam cônjuges, companheiros ou parentes
(consangüíneos ou por afinidade) em linha reta ou colateral, até o

terceiro grau, dos agentes públicos detentores de mandato eletivo,
secretários do Poder Executivo e dirigentes dos órgãos da

administração direta e indireta.

Dos 293 municípios de Santa Catarina, apenas 24 já possuem
Lei anti-nepotismo. A Preocupação é tamanha .que ja foi instituido o

.

Dia Nacional de Combate ao Nepotismo, 5 de setembro.

(;f}MttNt(dAJ)O�=======�=-=--==t

A Associação Empresarial de Gaspar - ACIG, em reunião extradordinária
realizada em 28/02/2007, ouvindo seus sócios, vem apúblico posicionar-se diante das
declarações feitas pelo sr. Adilson Luis Schmitt em entrevista concedida à Radio
SentineladoVale, naúltima sexta-feira dia23/02/2007, como segue:

1. A classe empresarial sente-se indignada com acusações lançadas, diante
do fato que sempre se colocou à disposição dos poderes constituídos para dialogar e
fomentar de forma transparente o desenvolvimento sustentado da nossa cidade,
estado e país.

2. Reafirmamos a plena confiança nos empreendedores citados, como

cidadãos comprometidos com a luta da classe empresarial e da comunidade, e temos a
convicção que os fatos serão elucidados pelos órgãos competentes, nas esferas
policial, fiscal ejudicial, cabendo a cada um, incluindo o acusador, o ônus daprova e

darn� .

3. É certo e público de que a classe empresarial sempre foi inibida para
promover o' crescimento da geração dos empregos e do aumento da renda dos
trabalhadores, diante de uma carga tributária altíssima, imposta pelos governos como
forma de sustentar, custear e fomentar as estruturas pesadas do poder público e na

maioria das vezes em detrimento da necessidade emergente de obras capazes de suprir
oplano de crescimento dopaís.

4. Cabe-nos ainda esclarecer que, sempre que necessárias e solicitadas, a
classe empresarial e suas empresas disponibilizaram recursos financeiros para
auxiliar asmais diversas entidades filantrópicas, no intuito de prover o déficit gerado
'pela não assistência completa do estado aos mais necessitados, como é o caso do

Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro, APAE. rede Feminina de Combate ao

Câncer, além de casas que acolhem osmenores em nossomunicípio, entre outras.
5. Estamos certos de que a parceria entre o poder público e a iniciativa

privada deve continuar, para que os grandes projetos de infra-estrutura como pontes,
novo sistema viário de longo curso de integração regional, profissionalização demão
de-obra, saúde e reformas administrativas e políticas possam avançar, transformando
a cidade de Gaspar num celeiro de excelência, voltada para o bem comum e para a

qualidade de vidapara todos os seus cidadãos.
A Diretoria

Associação Comercial
e Industrial de Gaspar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rally da Safra analisa plantações
. Durante quase um mês) os
participantes do Rally da Safra
visitarão plantações brasileiras
de soja, milho e algodão.

PARTICIPANTES DO RALLY da
Safra 2007 colocaram o pé na estrada na

segunda-feira (26). Com o slogan
"Viagem ao Brasil que produz", oito
equipes formadas por agrônomos,
jornalistas, fotógrafos profissionais e

representantes das empresas
patrocinadoras, percorrerãomais de 23mil
quilômetros de estradas, passando pelas
principais regiões produtoras de grãos de
14 estados do país, até o dia 23 de março
de 2007.

O objetivo do passeio é realizar
levantamentos qualitativo e quantitativo
da produtividade das safras de soja.milho
e algodão, Trata-se de uma expedição
técnica, realizada todos os anos durante o

.

período de colheita da safra de verão de

grãos no Brasil. A expectativa da

Agroconsult, empresa de consultoria em

agronegócio realizadora do Rally, é coletar
mais de duas mil amostras de lavouras em

,o ENDURO '

. <Cn��
CROSS COUNTRY Gm]p)�

mr��OO O�

todo o país, traçando umperfil abrangente
da safrabrasileira de grãos e algodão 2006/
2007. As amostras serão georeferenciadas
por meio de GPS garantindo a exatidão
na localização dos pontos de coleta em

campo.
O levantamento qualitativo procura

identificar quais as principais ocorrências
de pragas e doenças e condições climáticas
enfrentadas pelos produtores durante o

desenvolvimento das lavouras, condições
de transporte e escoamento,
armazenagem, expectativa dos produtores
e demais agentes sobre os resultados a

serem alcançados no ano agrícola. O
levantamento quantitativo procura avaliar
a campo a produtividade a ser alcançada
nas lavouras de soja, milho e algodão,
além de tentar relacionar essas estimativas
com as observações de campo quanto ao

uso de tecnologia, comportamento do
clima, ocorrências de pragas e doenças.

Durante a viagem será formado um

banco de imagens digitais de cobertura de
solo nessas lavouras, com o, objetivo de
dimensionar o uso da técnica de plantio
direto em todo o país. As fotos serão
analisadas por um software desenvolvido

pela Embrapa, capaz de estimar o

percentual de cobertura. Será o primeiro

o Ral/y aproxima agricultores e agrônomos e faz um levantamento das plantações

e mais abrangente banco de imagens de
cobertura de solo nessas três culturas em
todo o país.

A Bunge, 'uma das patrocinadoras

desta expedição, acredita que o contato

mais próximo ao agricultor, dentro de sua

lavoura, pode vir a consolidar o principal
para a empresa: o foco do cliente.

Categorias'

Foto: Me Press
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CLASSIFICADOS JORNAL METAS

Imóveis
Vende-se Terreno de 14.800m2
no bairro Jordão em Blumenau.
Contatos: (47) 3318 0031 ou

9979 6650 com Raul.

Vende-se casa mista na rua

Itajaí, 521, em frente ao Raul's
Hotel. Valor R$ 75.000,00. Tra
tar com Hugo - 3332 6293

Vende-se casa de alvenaria no

bairro Figueira com 3 quartos,
1 sala, cozinha, lavação, área
de festa, 2 bwc e garagem. Li
vre de enchente. Valor R$
39.000,00. e assumir prestação
de R$ 90,00 por mês.Tratar
com Jackson ou Carla - 8828
5011

Vende-se um ap. em constru

ção, localizado na rua Itájai,
Centro, residencial Paulo

Wehmuth, bloco B. Valor a com
binar. Tratar com Milton -

(47)33324654 ou 9602 6674

Vende-se ou troca-se casa mis
ta com 95m2, terreno de 660m2
e um galpão de 160m2 no Mar

gem Esquerda por casa em

Gravatá. Tratar com Maicon -

3332 5274 ou

maiconpt13@hotmail.com

Aluga-se um galpão medindo
60m2 no bairro Figueira, ótima
localização. Preço a combinar.
Tratar com Fabiana ou Igo -

3332 6247 após as 17:30
>

Aluga-se uma sala para fins co
merciais ou industriais, às mar

gens da Br470, km 35, nº 2195.
Próximo ao Auto Posto Gaspar.
Tratar com Sérgio - 3332 5458
ou 84075292

Aluga-se apartamento no Cen
tro de Gaspar, possui 2 quartos,
wc, sala, copa, cozinha, lavação
e garagem privativa. Valor R$
500,00. Maiores informações -

91790033

Pr�cura-se casa para alugar.
proxrrno ao Centro de Gaspar.
Com até 2 quartqs. Tratar com
Thaysa - (47) 32818814 ou

thaysalg@hotmail.com

Vende-se terreno
medindo 5 mil m2,

localizado na estrada

geral Lagoa,
(fundos da Sunge),

com casa de alvenaria
de 85m2, mais galpão
de alvenaria 65m2•
Valor R$ 70.000,00.
Tratar com Ademir

Vende-se Uno Mille SX bordo 5

portas, com trava elétrica e alarme.
Valor a combinar. Tratar com
Roberto - 9944 9798

Vende-se Palio 2004, 2 portas, cor
preta, arcondicionado. Único dono.
Valor R$ 20.500,OO.Tratar com
Luciana - 9971 4250

Vende-se Chevelte 81/82 cor

berge todo revisado, em ótimo es
tado. Valor R$ 4.000,00Avista. Tra
tar com Claudir - 9173 7015

VelÍde-se Saveiro ano 84 modelo
91 em perfeito estadomotor 1.6 ap.
Valor R$ 8.000,00. Tratar com
Uesley - 9941 9409

, (47) 33380151
(47) 3397 0926

VeículosI
'.

I
Vende-se Escort 92 álcool, som
MP3. Carro de primeira e par
ticular. Valor R$ 3.500,00 + 29x
R$ 355,00. Documentos em

dia. Tratar com Luiz - 8832
3776

lui_adonis@hotmail.com

Vende-se caminhão MB 2013
ano 1977 em perfeito estado,
motor novo, aceita-se carro em

negócio. Tratar com Uesley -

9941 9409 ou 3332 3873

Vende-se Fusca motor 1600,ano
84, cor branca. Valor R$
3.200,OO.impecável. Falar com
Márcio - 3397-4115/8814-3572

Vende-se Palio Fire 06/07 1.4 pre
to, 04 portas, Completo
(som,alarm, ar, dir, tri elét,aro liga

,

leve, comp bor) 4.500 km. Valor R$
35.000,00. Tratar com Domingos -

33328477

Vende-se Uno 94, 1.0, gnv , 4 por-
.

tas, vermelho, com rack.Tratarcom
Érica - 9934 4959 ou 3332 0542

Vende-se novo Palio 05/06 Preto
4 Portas, LOT, Som, Film.' Trata�
com Leandro - 9911 3880

ou
Vende-se moto CG ano 2004, azul
marinho, quilometragembaixa, pe
ças originais, Valor R$ 4.600,00 - a

negociar. Tratar com Silvano /
Gislaine - 3318 0064/3332 3167

Vende-se moto Honda ML1987

preta freio a disco. Linda. Trata�
com Alexandre - (47) 9949 3662

Fotografias
Casamentos
Aniversários

Book
Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - ���p�r .-�C

Diversos I
Engenheiro Floréstal. Consul
te p/ serviços: Corte de palmito,
Corte de madeirá nativa, Inven
tários florestais até 3,0
ha,licenciamento de arroz, medi

ções de terra, Avaliações de ter

renos, Multas ambientais, Proje
to recuperação de área deçrada
da. Tratar com Lodair. 33280896
- 9912 3297

Vendem-se Playstation
seminovo, com 2 controles

analógicos, 2 memory cards, 50
jogos. Valor R$ 300,00. Tratar
com André - 3332 2597

,

Vende-se computadorWindows
98 com impressora HP. Tratar
com Alan - 8413 6777

Vende-se celular Motorola V635
com câmera e vldeo por apenas
R$ 400,00, em bom estado, pou
co tempo de uso. Gizéli 3332
2808 ou 96071741. Tratar com
Gizéli - 3332 2808

Vendem-se HD 80G}3, 7200RPM
por R$ 150,00 e um HD 40GB
7200RPM por R$ 1 00,00,. Trata�
com Juno - 3332 3691

Vende-se máquina de costura'
Overlok industrial da marca Zoje.
Tratar com Vanilda - 3332 7117
ou 88242600

Vende-se máquina de costura

reta eletrônica nova. ValOr a com
binar. Tratar com Antônio - 3318
0007

Vendem-se 2 mesas para talha
ria ou embalagens, medindo

5,3m de comprimento por 1,2 de
largura. Tratar com Fabiana ou

Igo - 3332 6247 após as 17:30h

Vende-se escapamento Pro Tork
modelo 788, seminovo. Valor R$
190,00. Tratar com Rodrigo - (47)
33326592

Vende-se jogo de aro 13' de fer

ro, cor preta, com 4 pneus
seminovos. Apenas R$ 300,00.
Tratar com Eduardo - 8849 6048
/ 3391 5613 ou

eduardomestredaluz@hotmail.com

Vende-se máquina de cortar fri
so 5 facas marca Cenci novas,
facilito pagamento. Tratar pelo
33325274

3 a 6 de Março de 2007

Fiesta Sedan
Corsa Pick-up 1.6 Sport
Blazer 4.3 Executive V6
Brava 1.6 SX

G
A

G
Vermelha B

4 Preta G
2 Prata B

4 99 Verde G
2 95 Vermelha G

4 94 Preta G

Vendem-se 2 cobertura, 3

Overlok, 1 máquina de cortar

friso. Tratar com Almir - 3397
0947

'

Em re os I
Industria têxtil contrata tecelão
com experiência em tear ribeito
e tear pinça. Interessados entrar

. em contato pelo fone 3332 2111
com Carla ou Mareio

Vende-se um par de tênis' TO
TAL 90 da Nike, praticamente
novo, Tam 37. Valor a combinar.
Tratar com Airton - 9123 5532 Vende-se loja de moda femini

na no centro. Completa tudo

novo, por motivo de viagem. fo
tos em: www.fotolog.com/
Imsizo. Tratar com Maycon - (47)
91951293

Vende-se capacete de Cross
marca KTW com óculos marca

SMITH, cor azul. Valor R$ 80,00.
Tratar com Rodrigo - (47) 3332
6592

Ofereço-me para trabalhar
como secretária ou balconista.
Tratar com Maiara - 3332 9673

Vende-se ou troca-se por carro
as máquinas de costura: 4 Re
tas = 1 Reta Eletrônica, 2 de uma
agulha, 1 de duas agulhas e 1

Interlock. Preço R$ 7.500,00.
Tratar com Wanderlei - 3332
6090

Precisa -se de casal aposenta
do para cuidar de sítio em

Blumenau na Vila Itoupava. Tra
tar com Walsir - (47) 9988 0483

Compra-se enfestadeira tubolar
e mesa de talhação até 8m. Tra
tar com Adnei - 9129 9708 ou

adenir.gesser@terra.com.br

Facção ofereçe serviço de co

locação de botões de pressão
em roupas infàntil e bêbe - 9166
8029 ou 3332 8913

(' ,

Vaga para suporte técnico de
software. Mandar curriculo para
vagas@rzsistemas.com.br
Tratar com Rodrigo - 3332 9066

Compra-se baú pra caminhão
608, de 4.80 a 5.00 metros pago
a vista. Tratar com Idacir - 9938
9385

Comunicado

SINDICATO DOS TRABALHADORES
RURA1S DE GASPAR

�u�primento ao disposto no Regimento Eleitoral Sindical'
do Smdlca�o dos Trabalhadores Rurais de Gaspar, comunico
que fOI reglstrad� a seguinte chapa como concorrente à eleição
a que refere a AVIso publicado no dia 10 de fevereiro de 2007.

CHAPAÚNICA- DIRETORIA- efetivos:
Presidente: Ivanilde Terezinha Rampelotti
Secretário: Rosani Bruno da Silva
Tesoureiro: José da Silva

Vice-presidente: João Paulo Rampelotti
. Secretário: Elenir Batista
. Tesoureiro: Elza dáSilva

Ivanilde Terezinha Rampelotti

DlRETORIA,- Suplentes:
Valdir de Oliveira - Márcio Romei,Zabel- Paulo Rainert

CONSELHO FISCAL - Efetivos:
Pedro Fantoni - Vilmar Testoni - Maria Cecília SabeI Junkes

CONSELHO FISCAL - Suplente:
Rosmary Schnaider Rampelotti - Sérgio da Silva - Arno Nicoletti

Nos termos do R.egimento Eleitoral acima mencionado, informo
que o prazo para Im�ugnação de candidaturas é de 05 (cinco) dias
a contar dapublicação desteAviso.

Gaspar, 03 de março de 2007
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Começa a caça ao Tigre
Time do sul do estado garantiu
vaga na final e no returno será

.0 grande adversário a ser

superado.

NESTE DOMINGO (4) começa o

returno do Campeonato Catarinense de

Futebol da divisão principal. O alvo é o

Criciúma. O Tigre venceu o turno e

garantiu vaga na final da competição e

o direito de participar da Copa do Brasil
2008.

O returno é a chance dos demais
times grandes do estado mostrarem suas

forças e evitarem que o Criciúma seja
campeão sem precisar jogar a final. A

segunda fase da competição também será
em pontos corridos, dando ao campeão
o direito de participar da decisão final.

Todos os jogos da primeira rodada

serão realizados no domingo, às 16
horas.

O Figueirense recebe em casa a

O Figueirense venceu oMadureira (RJ),
quarta-feira (28), no estádio Orlando

Scarpellipor2 aO. Com avitórianaprimeira
partidanoRio de Janeiro por 3 a2, oFigueira
garantiu a classificação para a segunda fase
daCopa do Brasil. O time do técnicoMário

Sérgio aproveitou o fato de jogar com o time

reserva do clube carioca e fez valer a força
do alvinegro. O Madureira poupou os

jogadores para a decisão do primeiro turno

do Campeonato Carioca.
Os 7.088 torcedores que foram ao

Scarpelli prestigiar o time do Estreito virÍun
o meia Fernandes decidir a partida,
marcandoum gol no primeiro tempo e outro
no segundo. Na próxima fase os alvinegros
enfrentarão o Noroeste (SP), que garantiu a

Chapecoense, no Orlando Scarpelli em
Florianópolis; o Juventus recebe o Avai,
no estádio João Marcatto em

Jaraguá do Sul; Próspera e

Criciúma, fazem o

clássico do carvão,
no estádio Mario

Balsini em Criciúma;
Joinville joga contra o

Guarani de Palhoça, na
Arena em Joinville e

o Metropolitano faz o
clássico local contra o

Marcílio Dias, no Sesi
em Blumenau.

o artilheiro até o momento e destaque
dessa primeira fase foi o atacante

Ramon, do Figueirense, com sete
. gols marcados. Com cinco gols

estão atrás do atacante do

Figueira, Clodoaldo do

Criciúma e Jean Michel do

Juventus. O goleiro
menos vazado foi o do

Crieiúma, Zé Carlos,
que sOfreu. apenas
cinco gols em nove

jogos, média de 0,5 gols
por partida. O segundo menos

vazado foi Márcio Amaral, do
Atlético de Ibirama, que levou 10

gols em 10 partidas, média de um
por jogo.

Mesmo sem chances de

ganhar o turno, Figueirense e

Avai, teve no clássico da capital,
o maior público. Foram 9.683

que assistiram a vitória de J a

O do alvinegro do Estreito. A
renda nessa partida foi de R$

123.352,00.

Balanço do Turno
Entre as equipes do

estado apenas o

Criciúma fez valer a

condição de time

grande. Figueirense,
Avai e Joinville não

deslancharam na

competição, mesmo assim

classificação naprimeira partida ao golear o �
Galo/Adap (PR) por 4 a 1, no Paraná, �
eliminando a segunda partida. .�

�
�
sAvai é eliminado
E

Situação diferente do rival Figueirense �

viveu oAvai, Podendo empatar sem gols na
Ressacada, o time foi derrotado pelo Rio
Branco (PR) por 1 a O, e deu adeus à Copa
do Brasil.

O time comandado por Sérgio Ramirez
tentou fazer o tempo passar e garantir o
empate que daria a classificação ao Leão da

Ilha, mas foi surpreendido pelo gol de
Massaro. A primeira partida foi 1 a 1 no

Paraná. Com a classificação o Rio Branco
irá enfrentar o VIla Nova (MG).

��.�,
Fernandes foi autor dos 2 gols do Figueira

Madureira e Flamengo começam a decidir o 10 turno no Rio
O time da Gávea vai para o primeiro

jogo das finais da Taça Guanabara,

do�go no .Maracanã, às 16h, como
favorito ao título do primeiro turno do

Campeonato Carioca.

Alémda superioridade técnica e a torcida
a favor, oFlamengo ganhemmotivação após
eliminar o rival Vasco, nas semifinais.

Já o Madureira aposta em repetir o

desempenho da primeira fase da Taça

Guanabara, quando venceu os rubro

negros por 4 a 1.
Será uma briga de David contra

Golias. A expectativa é de casa cheia no

Maraca,

ró feliz, ró Natirla

JORNAL METAS
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0,,15 H'I�ll.[3:]
Por Alexandre Melo

III Futsal - Seguem abertas até dia 12 de

março, as inscrições para aCopaFutsal Cidade
de Gaspar. Os times serão divididos em

categorias e naipes: categoria Adulto

Masculino, Sub-lO, Sub-12, Sub-14 e Sub-16.
No feminino as categorias serão Sub-13 e Sub-

16. O torneio começa no dia 13 de março.

III Futsal II - Para a categoria Adulto

Masculino, a Copa Futsal terá um valor da

inscrição um pouco "salgado": R$ 300,00,
mas a premiação é amé:J!lor: umamotocicleta
Okm para o campeão e prêmios em dinheiro

de R$ 1.000,00 (2°), R$ 600,00 (3° ) e R$
400,00 (4°), além de troféus. As demais

categorias não pagam taxa de inscrição e os

prêmios serão troféus e medalhas. Mais

informações na Secretaria de Turismo;
Indústria e Comércio.

.

III Pista atlética - Passo quase diariamente

defronte ao Ginásio João dos Santos, onde
também funciona a Secretaria de Indústria,
Comércio eTurismo e PME, e vejo umenorme

"latifúndio" improdutivo ao lado do ginásio
.
onde se poderia construir uma pista atlética

para que as pessoas pudessem realizar suas
caminhadas sem enfrentar os riscos do

acostamento das rodovias Jorge Lacerda e

Francisco Mastella, e rua Itajaí. No centro

dessa pista atlética poderiam ser construídas

canchas de futebol de areia, futsal, vôlei, bocha
e etc. A comunidade ganharia muito em

qualidade de vida.
.

III Catarinão - O Metropolitano tem a

chance de começar bem o returno do

Catarinão 2007. Joga, em casa, contra o time

do Marcílio Dias, antepenúltimo colocado
na primeira fase. O jogo é no domingo, às
16 horas, no Sesi.

III Campeão - Se o Criciúma levar a sério o

returno do Catarinão 2007 é campeão sem

precisar jogar a final. No entanto, a prática
ensina que neste tipo de fórmula de disputa
geralmente o time campeão do primeiro turno,
com vaga já garantida na final, perde a

empolgação na fase seguinte. É nisto que
clubes e Federação Catarinense de Futebol

apostaram quando aceitaram esta fórmula de

disputa. Campeonato sem final não tem graça!

• O que disse..•

Gustavo Küerten, o Guga, sobre disputar
o torneio de Roland Garras, onde venceu três
vezes.

"OAberto da França é tão especialpara
mim que eu não quero irpara lá sópara estar.

Prefiro me preparar, talvez para o ano' que
vem Quero estar IOO%."

e-mail: melosilva@terra.com.br

Para todo o Vale do Itajaí

Rua Pedro Debortoli, 277 - Sete de Setembro- 'Gaspar f!!j �CJ�H
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A 132 DIAS do início do Pan-americano
do Rio de Janeiro, o JornalMetas, inicia
uma série de reportagens contando a

história e todas as modalidades do maior
evento esportivo das Américas. Até o dia
da abertura da competição traremos para
o leitor informações sobre cada
modalidade que será disputada no Pan
2007. Nas prinieiras reportagens
contaremos um pouco da história dos

jogos e da estrutura que está sendo criada

para receber a competição que acontece

do dia 13 a 29 de julho, noRio de Janeiro.

A Festa das Américas
Os Jogos Pan-americanos são uma

versão continental dos Jogos Olímpicos;
incluindo esportes do Programa
Olímpico e outros não disputados em

Olimpíadas. Realizados de quatro em

quatro anos, sempre um ano antes dos

Jogos Olímpicos.
A primeira edição foi em 1951, em

Buenos Aires, capital da Argentina.
Porém sua origem remete a 1932, nos

Jogos Olímpicos de Los Angeles.
Inspirados pela realização, seis anos

antes, dos primeiros Jogos Centro

americanos, representantes de países
latino-americanos do Comitê Olímpico
Internacional (COI) propuseram a criação
de uma competição que reunisse todos
os países das Américas, com o intuito de
fortalecer o esporte na região.

A idéia deu origem ao primeiro
Congresso Esportivo Pan-americano,
realizado em Buenos Aires, em 1940.
A princípio, o Congresso definiu que
os Jogos inaugurais seriam disputados
em 1942, na própria capital argentina -

planos adiados pela Segunda Guerra
Mundial.

Ao fim do conflito, um segundo
Congresso Esportivo Pan-americano,
em Londres, durante os Jogos
Olímpicos de 1948, confirmou Buenos
Aires como sede da primeiraedição dos

Jogos Pau-americanos, marcados,
enfim, para 1951.

Ao longo de mais de 50 anos, os Jogos

jamais deixaram de

ser disputados e

passaram por cidades de todos
os cantos do continente. Desde o extremo

Norte, comoWinnipeg (Canadá), sede de
duas edições do evento, 1967 e 1999; até
o Sul, como Mar Del Plata (Argentina),
que recebeu os Jogos de 1995. No meio
desse caminho, os Jogos Pan-americanos
também visitaram a Cidade do México

(México), Chicago (Estados Unidos),
Cáli (Colômbia), San Juan (Porto Rico),
Caracas (Venezuela), Indianápolis
(Estados Unidos), Havana (Cuba), Santo
Domingo (República Dominicana).

Em 1963, .o Brasil recebeu pela
primeira vez a competição e São Paulo
foi a anfitriã da quarta edição do evento.

A cada edição, os Jogos Pan
americanos foram crescendo em tamanho
e importância. Emmenos demeio século,
o evento dobrou em número de raíses,
atletas e modalidades, até tomar-se uma

das principais competições do calendário
esportivo mundial.

Mín. Máx.

Sábado
200 31°

Domingo
200 30°

Segunda'

Terça
210 290

CALENDÁRIO LUNAR

ACADEMIA TROPICAL FITNESS SE PREPARA PARA TRAVESSIA '

-�- ---- -- ---

Os nadadores da Academia Tropical
Fitness entram em ritmo final de

preparação para a quinta edição da
Travessia da Ilha de Porto Belo. A 14 dias
do evento os alunos começam a viver a

expectativa de cair no mar e superar os

aproximadamente 800 metros de

percurso. A travessia acontecerá dia 17

de março, em Porto Belo, com saída da

praia do Trapiche e chegada na ilha.
A idéia de realizar travessias com os

'alunos da. Tropical surgiu após a

participação da professora Eliane da
'
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Rocha e da aluna Patrícia Simionato, na Arnaldo Müller participará pela 112 vez da Travessia da Ilha de Porto Belo
IX Travessia Nacional de Porto Belo,
realizada todos os anos pela Fesporte.
Hoje participam do treinamento as

professoras Elisete da Silva, Mari Inês
Testoni Theis , Suzy Paschale e a própria
Eliane.

O evento não é uma competição, não
há um vencedor. Há a vitória da

superação, de testar seus limites e

descobrir a capacidade de cada um. Por

isso, todos os alunos da academia podem
participar desde que realizem a

preparação adequada. Todo o evento

recebe o apoio do grupo Amigos do

Caiaque que dá suporte aos nadadores e

auxilia na segurança durante a travessia.
A travessia também servem para

confraternizar alunos, familiares e

professores, num encontro descontraído
na praia, com passeio de barco e almoço

.

a beira-mar.
A preparação

Os alunos necessitam de
condicionamento físico para suportar a

travessia e para isso o treinamento é

puxado. São 1000 metros por treino, que
podem variar de duas a cinco vezes por
semana. Isso vai depender da condição
do atleta, se ele já nada há algum tempo,
treinando duas' vezes por semana, em um

mês está apto a participar. Os que
iniciaram um treinamento exclusivo para
a travessia, precisam sededicar mais para
alcançar o condicionamento ideal, sendo
necessário treinar os cinco dias.
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